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                           bureau exécutif 

réunion du jeudi 2 septembre 2021  
visio-conférence à 10 h & 11h 30 

synthèse 

 
Présents : Jean François Chevalier, Olivier de Mourgues, Marianne Jouve, Dominique Leclerc, Martine Meunier, 
Eve Scheltens, Dominique Sechet  
Excusé :, David Toledano. 
 

 

 La gestion du Comité 
 

Cette réunion a pour but de préparer le CA du 16/09 et de gérer la situation d’urgence actuelle. 
 
Reprise du document d’Eve du 3/09 : 
 
Communication de la police municipale 
Des « roms » se sont installés sur le parking de l’entreprise voisine. Il faut sécuriser notre 
parking dès le départ des gens du voyage afin de ne pas subir une autre invasion. 
Les services techniques vont être sollicités. 
Communication avec le Directeur des services techniques 
Va étudier la sécurisation provisoire de notre parking 
Accord pour une réunion le mardi 14 à 14 h pour étudier une solution définitive 
Communication avec Monsieur Moraux, ADEF 
Accord pour une réunion le 14, souhaite inviter les membres de l’ADEF 
Communication avec Dominique Sechet 
ENEDIS a fermé l’électricité 
Il faut demander à la société de télésurveillance un vigile pour une intervention au moment où 
notre parking sera libéré, en principe mardi et le moment où l’électricité et donc l’alarme seront 
rétablies. 
Secrétariat Maire 
Absent : mail : secretariatmaire@marcoussis.fr  le 14 
Invitation de Monsieur Guillaume, maire adjoint  
 
Planning souhaité : 
Le 7 septembre : locaux libérés, les services techniques sécurisent devant le grillage détérioré. 
Le 8 septembre : Patricia travaille, TGO répare le portail, le grillage détérioré et pose le 
portique, enlève ou déplace simplement les containers 
Les 9 et 10 septembre : l’entreprise pour le sol dépose la moquette 
Le 13 septembre : début des travaux de pose du nouveau sol 
 
Il est nécessaire que des membres du Conseil soient présents en même temps que Patricia 
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Actualisation au dimanche 5/09 après midi : 
 
La longueur de la clôture à protéger est d’environ 200 m. la réunion du 14/09 devra envisager différentes 
solutions : muret, enrochement, ou autres… 
Au moins une caravane supplémentaire est venue s’installer sur le Parking samedi et la coupure 
d’électricité n’a pas l’air de gêner les envahisseurs. 
Un vigile est prêt à venir garder le parking dès les nomades partis en attendant les travaux de 
renforcement de sécurité. 
Un planning de présence d’administrateurs va être mis en place pour occuper les lieux avec Patricia. 
 

AUTRES POINTS ABORDES AU COURS DE CETE REUNION 
 
Pour pallier l’absence d’Hakima 
Un planning de présence d’administrateurs bénévoles est mis en place pour répondre au téléphone  
de 10h à 12h. Les demandes techniques seront transférées par mail à Jean François qui accepte d’y 
répondre par mail. 
 
La mise en place du paiement des inscriptions aux tournois sur FFB est reportée à Décembre. 
Les inscriptions aux tournois seront ouvertes à partir du mardi 7 septembre sur FFB mais sans paiement 
 
Duplication : Jean François a envoyé un protocole. Le relire et faire part des remarques pour qu’il puisse 
être mis en place dès la rentrée. 
 
A partir du 20 septembre, il sera nécessaire qu’un bénévole vienne assister les arbitres des tournois pour 
contrôler à l’entrée de la maison du Bridge les pass sanitaires 
 
Simultanés du Hurepoix : en présentiel ou en distanciel 
Eve va relancer les Présidents car très peu de clubs ont répondu. (Gif et Antony) 
1ère soirée le vendredi 8 octobre (des séries de donnes sont déjà prêtes) 
 
Il est proposé, après accord avec l’Yonne, que Jean François soit directeur de Ligue pour cette année. 
 
prochaines réunions : 
 
Arbitres du Comité : lundi 20 septembre 
Initiateurs :  Mercredi 13 octobre 
 
 
 
 

 


